



## 2年生 薬物乱用防止教室

6月19日(木)、豊川警察署スクールサポーターをお招きし、薬物乱用防止教室を実施しました。動画やパワーポイントを視聴しながら、薬物の恐ろしさやSNSを利用する上で注意することについてお話をいただきました。「1回ぐらいなら……。」と薬物に手を出してしまうと、意志だけではやめられなくなってしまいます。依存性が高いため、薬物欲しさに犯罪に手を染めることにもつながり、自分だけでなく、家族、他人にまで迷惑をかけてしまう結果になります。「乱用」とは、たばこや酒、市販薬の大量摂取も該当します。違法薬物には、1回でも手を出さないことを頭にとどめ、行動していきましょう。また、携帯電話等の扱いは、家族と今一度使用ルールを話し合っ決めてみましょう。

### 暑さに注意 今を大切にしていきましょう

真夏のような暑い日が続いています。睡眠や朝食をしっかり摂り、生活習慣を整えてください。さらに、積極的に水分を摂るなど、各自が工夫できる暑さ対策を進めてください。

日々の学校生活のなかで、週に2回の清掃や朝夕の黙想の時間など、日常の今を大切にしている様子が見られます。これらの姿は、必ず成長につながります。

#### 日陰で落ち葉の収集



美しい黒板 授業が受けやすいね  
黒板を消してくれた人は誰？

黙想 今日という日は、どうだった？

#### 清掃の反省会



#### 「はにわ」を見てみよう

1年生の廊下に「はにわ」が展示されています。社会科の塩野谷教諭が授業の一環として用意しました。よい機会です。1年生は、ぜひ手にとって詳しく観察してみましよう。

